

第25回広島県薬事衛生大会

回薬事衛生大会が十二月四日午後二時から広島市中区の広島エソールでひらかれた。=写真左上は受影者の記念撮影、下は大会の模様=

式が行われ、配管関係では県配置医薬品連合会副会長の中田勝之氏が県知事表彰の栄に浴したほか元副会長・中川幸則氏の厚生労働大臣表彰受彰の披露もあった。

この薬事衛生大会は、県薬事衛生大会実行委員会が主催し、県配置医薬品連合会(小畠恒治会長)をはじめ、(社)県薬剤師会が登録販売者協会らが共催。当日は関係者百五十名が参加し、そのうち県

このあと、藤田県知事、県会議長、市長会会長、町村会会長、県医師会会長が祝辞、来賓並びに招待者の紹介、祝電披露、受彰者の謝辞、受彰者の記念撮影が順次行われ、第一部を終了。

現在に至るまでの間、広島県配置医薬品運合会理事などを歴任。

のとおり。
▽中田勝之氏 (75) =
広島県配薬医薬品連合会
副会長、同資格審査委員。
広島県福山市南本庄三一
六一一。
昭和二十五年から医薬
品配薬販売業に従事し、

ら14団体共催
同県ではまた薬祖神大
祭を広島市の県薬剤師会
館四階ホールで開催。一
れば、県薬剤師会が主催
し、県配置医薬品連合会
ら県下薬業十四団体が共
催して毎年ひらいてい

業配置部会連合会長表敬などを受けている。

り
力いは選挙を済み
大いに語つてほし」と
述べた。
来賓祝辞では、石原長
造県薬務課長が薬事法改
正に触ながら、未だに
省令が決定されていない
ことなどに対し、混乱さ
ないよう求めるとともに

業団体代表者が玉串を奠し、神事を済りな終了。終了後は大祭祝宴の部へ移行し、冒頭あいさつで主催者の前田泰則薬剤師会会长は「県内の薬業団体が一堂に会しての年に一回の大祭であつた」と述べた。

山木靖雄県議会副議長の乾杯の発声で祝宴へ。会場では和やかな中で様々な意見交換や受彰者との記念撮影が行われるなど大いに盛り上がり、また会場の一角では、小畠県配属医薬品連合会長、門那良三同副会長が、

今後一層の協力を求めた。

第一部では、特別講演として、野間純広島市立

常に配置販売業が抱える問題や将来像に前向きな

もの。当日は、県内の農業団体代表者が約八十名

今後一層の協力を求めた。